

— 28 septembre —

Info Pacifique

Information hebdomadaire



Activités à venir cette semaine

29 septembre

Journée du Chandail orange/
Journée de la réconciliation

30 septembre

Jour de la réconciliation/ pas
d'école

3 octobre

Lunch du midi à l'école

Les 4-5 e année au travail
Building a house!

Bonjour à tous,

Lundi est la journée du chandail orange où nous soulignons les moments de réconciliation avec les nations autochtones au Canada et plus particulièrement celle de notre région. Chaque classe participera à différentes activités pour apprendre sur les cultures des nations locales. Les enfants sont invités à porter du orange lundi .

Monday is Orange Shirt Day, when we highlight reconciliation efforts with Indigenous nations in Canada, particularly in our region. Each class will participate in different activities to learn about the cultures of local nations. Children are encouraged to wear orange on Monday.





Repas du midi

Vendredi

- Stir-fried noodles (Pancit) with vegetables and this is Gluten free.
- Pork or vegetarian spring rolls with sweet chili sauce

Ça commence cette semaine, vous pouvez utiliser ce lien [school cash](#) pour nous aider à financer cette initiative. Une variété de marchands sera proposée à chaque semaine.

It starts this week! Please use the link above to access school cash to help us financed this initiative. Different vendors will be providing food every Friday.



On s'amuse et on apprend à l'école

